3 Piéces
68 m?
Réf. SC1043
567 000 €

La Rochelle
Appartement a vendre (17000)
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Situé dans le quartier historique de La Rochelle dans un hétel particulier
restauré, cet appartement traversant vous séduira par sa situation
géographie idéale et trés recherchée. Proximité immédiate des
commerces et toutes commodités accessibles a pieds. L'architecture
du batiment et sa cour intérieure apportent beaucoup de cachet a la
résidence modernisée. La copropriété sécurisée est tres calme tout en
étant au cceur de ville et tres bien entretenue. Exposé Est-Ouest
|'appartement est lumineux et parfaitement configuré. La piece de vie

est tres agréable avec sa cuisine ouverte et ...

Located in the historic district of La Rochelle in a restored mansion, this dual-aspect
apartment will charm you with its ideal and highly sought-after location.The
building's architecture and inner courtyard add a lot of character to this modernized
residence. The secure condominium is very quiet despite being in the heart of the
city, and is very well maintained. With an east-west exposure, the apartment is bright
and perfectly configured.The living room is very pleasant with its open and
functional kitchen.The sleeping area is just as comfortable with two bedrooms and

plenty of storage ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S
Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS
Contacter I'agence
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